
Señores:
Concesionaria Unión del Sur

Tangua, Febrero 21 de 2019.

Cordial saludo;

Nosotros como representantes de La Junta Asociación de Agua derivación La
Magdalena solicitamos que la construcción del viaducto en el punto PK9+300 se
realice de 10 pulgadas porque nuestra red siempre ha estado con esa dimensión,
de no construirse con dicha dimensión se verá afectada la parte de •.'abajo de la
Vereda Cacha Verde.

gradecemos por la atención prestada esperando una pronta respuesta a nuestra
olicitud.

tentamente,

OSE AVE LARDO USAMAG
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